

Avant les vacances, les élèves de l'école Monfort ont nettoyé la nature.

Un moment fort a terminé cette période 3 pour l'ensemble des élèves de l'école ; Sensibilisés à l'environnement et à la protection de la planète dans les classes, les enfants de l'école Monfort sont sortis dans Crossac le temps d'une demi-matinée afin de nettoyer la nature.

Les élèves étaient répartis selon leur âge dans différents endroits de la commune : le parc de la Gagnerie pour les maternelles, le bois Hoël pour les cycles 2 et les rues pour le cycle 3. Les élèves ont constaté que le bois était assez propre malgré quelques déchets assez surprenants : du grillage, des panneaux indicateurs, un bidon ont été les plus grosses prises rapportées. Les élèves ont regretté la présence d'autant de mégots sur les trottoirs, d'emballages et cannettes dans les rues.

Les déchets ont été triés dans de grands sacs selon leur catégorie (recyclables ou non) et ont été ramenés à l'école.

